



An den Grossen Rat

21.5168.02

STK/P215168

Basel, 26. Mai 2021

Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Hilfe für Handy-Teenager

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Auch ich bin seit Oktober 2020 Handy Teenager und ich hänge nur noch am Handy rum. Das ist eine Gefahr für die Gesundheit und einfach nicht gut. Ich habe erst seit der Grossrats-Wahl ein neues Handy und habe nun ganz neu Whats App und ich habe schon 10 Whats App Kontakte.

1. Wohin können sich Handy-Teenager aber auch Erwachsene hinwenden, wenn sie nur noch mit dem Handy rumhängen?
 2. Ich möchte die anderen Grossräte auf meinem Handy blockieren. Wie kann ich das machen?
- Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die bekannten Suchthilfeorganisationen beschäftigen sich auch mit der Handy-Sucht.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin